

Medio Ambiente inicia el trasvase de agua del Tajo a las Tablas de Daimiel

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino comenzó ayer a trasvasar agua desde los pantanos de la cabecera del Tajo al Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel, en la provincia de Ciudad Real, informaron a EFE fuentes de este departamento. A diferencia de otros trasvases a este espacio protegido, ésta es la primera vez que se utiliza la infraestructura de la denominada Tubería Manchega (que abastece decenas de municipios de La Mancha con agua del Tajo) para hacer llegar el agua a Las Tablas, con lo que se evitarán las filtraciones al subsuelo durante el trayecto.

Según dijeron fuentes del citado departamento, la puesta en marcha de este trasvase de 20 hm³ responde al compromiso adquirido por el Consejo de Ministros de cumplir los plazos previstos en las obras de emergencia para atender la delicada situación que este parque nacional, donde continúan los fuegos del turbas en el subsuelo, a pesar del agua caída estos días en la zona. El agua podría llegar al parque nacional en unos 5 ó 6 días.

El Consejo de Ministros aprobó la realización de dos obras de emergencia que se unían a las actuaciones llevadas a cabo por el Organismo Autónomo Parques Nacionales mediante la compactación y humectación de las zonas afectadas. Una de las obras fue la realización de nuevos sondeos para bombear agua desde el acuífero, y la segunda, la actuación para la utilización temporal, excepcional y con carácter de emergencia de la denominada Tubería Manchega.

Esta última medida, que acaba de entrar en funcionamiento, consiste en utilizar el cauce del Gigüela en los primeros 60 kilómetros de recorrido, para desde Villanueva de Alcardete (Toledo), conectarlo a la citada tubería en noventa kilómetros y hacer llegar el agua al parque nacional.